

L'Argentine demande au G20 d'échanger sa dette extérieure contre des mesures en faveur de l'environnement



Photo: Prensa Latina

Rome, 31 oct. (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernández, a appelé ce dimanche le G20 à échanger la dette extérieure des pays contre des actions en faveur du climat.

Lors de son intervention au sommet du G20, le président argentin a considéré des taux plus bas et des délais de paiement plus souples comme des clés pour la solution du problème.

Alberto Fernandez a d'autre part estimé que le multilatéralisme environnemental est essentiel, car sans lui, a-t-il dit, « nous courrons tous vers l'abîme ». Il a fait remarquer que les ressources pour la mise en œuvre de l'accord de Paris sont encore insuffisantes, en particulier pour les pays les plus défavorisés.

« Ce sont les pays développés qui ont le plus profité de l'utilisation intensive des ressources environnementales de la planète au cours des derniers siècles », a signalé le chef d'État argentin, qualifiant d'essentiel le concept de responsabilités communes mais différenciées.

Il a souligné que les nations responsables des plus grands dégâts à l'environnement sont les mêmes qui dominent les technologies permettant de réduire leur impact et que cette transition aura un effet positif sur elles, non seulement en matière d'environnement, mais aussi de production et d'emploi.

Lors d'une autre session du G20, le dirigeant argentin avait appelé à construire des ponts de fraternité et à laisser derrière les murs de l'égoïsme. Il a prévenu que l'Agenda 2030 pour le développement durable est en soins intensifs car les écarts de bien-être risquent de devenir une fracture aux dimensions catastrophiques.

« Je voudrais que ma voix exprime le cri désespéré des condamnés de la terre, à cause de la faim, du manque de travail, des migrations forcées, de la pauvreté, de la discrimination sexuelle et raciale », a souligné le président Fernandez.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275628-largentine-demande-au-g20-dechanger-sa-dette-exterieure-contre-des-mesures-en-faveur-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba